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Уважаемые жители Свердловской обла-
сти!

Поздравляю вас с государственным
праздником - Днём народного единства.
Этот праздник - не только обращение к оте-
чественной истории, но и наглядное, убеди-
тельное свидетельство искреннего, осо-
знанного стремления россиян к сохранению
межнационального мира и добрососедства,
к единению, сотрудничеству и взаимопомо-
щи.

Более четырех столетий назад люди са-
мых разных сословий, разной веры, нацио-
нальностей осознали губительность междо-
усобиц, которые раздирали страну и, объ-
единившись, спасли российскую государст-
венность, избавили нашу страну от интер-
вентов, завещали потомкам беречь и укреп-
лять Россию.

День народного единства учреждён в па-
мять об этом общенациональном подвиге в
честь высокой гражданственности народа,
который положил конец Смутному времени.
Победа над Смутой, укрепление государст-
венности выдвинули единство нации в раз-
ряд высших ценностей общества. И сегодня,
спустя четыре века, эта историческая нить
не прерывается, объединяя нас с нашими
предками. И так же, как они, мы продолжаем
укреплять единство нашего общества, пони-
мая, что единство народа - это залог успеш-

ного развития страны в целом на годы, на
десятилетия вперёд.

Для многонационального Урала идея
единства нации необыкновенно важна и ак-
туальна. Мы очень крепкий, сильный регион
в плане развития институтов гражданского
общества: у нас свыше семи тысяч обще-
ственных организаций, мощное профсоюз-
ное движение. В Свердловской области про-
живают представители 160 народов, дей-
ствуют более 600 религиозных организаций.
В нашей области никогда не было и, уверен,
не будет национальных либо религиозных
конфликтов. Это единство, сплоченность
всегда были одной из главных составляющих
успешного развития Свердловской области
- опорного края державы. 

Сегодня нам как никогда необходимо
единение всех людей, всего нашего обще-
ства ради единой цели - укрепления России,
её экономики, выполнения всех наших пла-
нов по дальнейшему развитию страны и
улучшению жизни россиян. Всем миром мы
одолеем любые трудности, любые пробле-
мы, выстоим и победим!

В этот праздничный день желаю жителям
Свердловской области мирной и счастливой
жизни, взаимопонимания и взаимовыручки,
добра и созидания!

Е.В. КУЙВАШЕВ,
Губернатор Свердловской области

Уважаемые новоуральцы!
Поздравляем вас с одним из важ-

ных государственных праздников -
Днем народного единства!

Этот день пришел к нам из истории
становления российского государства,
тогда во времена Большой Смуты вы-
ходцы из народа смогли поднять его
на правое дело - освобождение Отчиз-
ны и восстановление государственно-
сти. Знание уроков прошлого и объ-
единение сил многонационального на-
рода России - необходимые условия
современного успеха государства. Се-
годня этот праздник приобретает для
наших сограждан более глубокий
смысл.

Мы живем в стране с уникальным
наследием, объединившей множество
народов, территорий и культур. И нам
очень важен этот день как символ еди-

нения людей, консолидации всех здо-
ровых патриотических сил. Сегодня
особенно важно объединиться для
всесторонней модернизации страны,
укрепления ее авторитета на полити-
ческой арене и решения масштабных,
судьбоносных задач. Проявление чув-
ства солидарности является необходи-
мым условием для дальнейшего дина-
мичного развития, спокойной и мир-
ной жизни.

Пусть этот праздник, проникнутый
идеями национального согласия,
сплочения нашего общества и укреп-
ления мощи государства, станет на-
дежным ориентиром в жизни каждого
из нас!

Желаем всем новоуральцам здо-
ровья, успехов, добра, процветания,
благополучия и, что особенно важно, -
единства помыслов и дел!

Уважаемые жители Горнозаводского
управленческого округа!

Примите искренние поздравления с об-
щероссийским праздником - Днем народно-
го единства!

Этот праздник считается одним из са-
мых молодых в российском календаре зна-
менательных дат - со времени его учреж-
дения не прошло еще и десяти лет. День
четвертое ноября занял свое достойное
место в числе «красных дат» нашего госу-
дарства. Это день, олицетворяющий на-
родное согласие, сплоченность нашего
многонационального народа. Народа муже-
ственного и самоотверженного, который
не раз спасал Отечество от вторжений
врага, который трудовым подвигом кре-
пил его силу и мощь.

Представители нескольких десятков
национальностей проживают сегодня на
территории Свердловской области, в Гор-
нозаводском округе. Но сколь бы разными
ни были наши политические взгляды  и ре-
лигиозные убеждения, все мы едины в том,
что хотим жить, трудиться, растить де-
тей в благополучной, сильной и независи-
мой стране, все мы хотим уверенно смот-
реть в будущее.

Сила государства - в единстве его наро-
да.

От всей души желаю землякам здо-
ровья, благополучия, мира и успехов во всех
начинаниях!

М.П. ЕРШОВ,
Управляющий Горнозаводским

управленческим округом

Единение - символ гражданского мира!

Дорогие уральцы, жители
Свердловской области!

От имени депутатов Зако-
нодательного Собрания и от
себя лично поздравляю вас с
Днем народного единства!

Этот государственный
праздник, установленный в
честь победы народного
ополчения в 1612 году, стал
символом общенациональ-
ной победы в отстаивании
интересов страны и возрож-
дении государства. Памят-
ная дата не только напоми-
нает о важнейшем историче-
ском событии, но и призыва-
ет быть достойными своих
предков, извлекать уроки из
прошлого, помнить о важно-
сти сплочения, о том, что
только вместе можно спра-
виться с любыми трудностя-
ми и преодолеть любые ис-
пытания.

В сегодняшнем зыбком
мире мы как никогда понима-
ем, что согласие, примире-

ние, единение - необходи-
мые условия   для стабильно-
го развития государства,
единственный путь консоли-
дации общества. Способ-
ность людей понимать, под-
держивать друг друга в до-
брых начинаниях, приумно-
жать все лучшее, что накоп-
лено нашими предшествен-
никами, остается важным
условием гражданского ми-
ра и создания нормальной,
спокойной жизни.

В Свердловской области
проживают люди разных на-
циональностей, религиозных
убеждений и политических
взглядов, которые во все
времена жили на уральской
земле в мире и согласии, со-
храняя любовь к своей малой
родине. Наших соотече-
ственников всегда отличали
высокая сознательность,
патриотизм, трудолюбие,
гражданская ответствен-
ность, стремление сделать

родной край богатым и про-
цветающим. Уверена, что
День народного единства,
проникнутый идеями нацио-
нального согласия, сплоче-
ния общества, упрочения
российской государственно-
сти, стал для каждого из нас
праздником взаимопонима-
ния, милосердия, заботы о
людях. Только в единстве мы
сможем решить самые слож-
ные задачи и обеспечить до-
стойное  будущее детям и
внукам.

В этот знаменательный
день желаю всем уральцам
крепкого здоровья, мира,
благополучия, успехов, а со-
гласие и взаимопонимание
пусть всегда присутствуют в
вашей жизни. С праздником,
дорогие друзья!

Л.В. БАБУШКИНА,
председатель

Законодательного
Собрания

Свердловской области 

* * *

* * *

В.Н. МАШКОВ,
Глава Новоуральского 

городского округа

В.В. ПОПОВ,
Глава Администрации

Новоуральского городского округа
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МАДОУ д/с «Росинка» стало
первым юридическим лицом 
в системе образования НГО. 
Его коллектив за 20 лет
прошёл огонь, воду и медные
трубы; сумел сохранить 
всё самое лучшее 
из накопленного опыта 
и сегодня решает новые
актуальные задачи. 
О прошлом и будущем
учреждения 
в канун праздничной даты
рассказывает его директор
Евгения Алексеевна
ЕВСТРАТОВА.

- З А 20 лет в судьбе 
МАДОУ д/с «Росинка»

случались разные этапы. В 90-е годы по
всей стране ведомственные детские са-
ды передавали в муниципалитеты. И у
нас в городе в 1994 году девять детских
садов АМО «ЗИЛ» было передано горо-
ду - так появилось первое в системе об-
разования Новоуральска юридическое
лицо, со своими бухгалтерией, плано-
во-экономической и инженерно-техни-
ческой службами и т. д. То есть мы бы-
ли полностью автономны в своей дея-
тельности. У истоков создания юриди-
ческого лица стояли первый директор
Римма Сапожникова и главный бухгал-
тер Вера Галат. В ту пору развитие уч-
реждения шло в направлении измене-
ния содержания дошкольного образо-
вания: вводились новые образователь-
ные программы, велась инновационная

работа, мы сотрудничали с Федераль-
ным институтом развития образования
и создавали внедренческие площадки
по новым педагогическим технологиям
и программам. Кроме того, внедрялись
и новые формы работы вроде групп
кратковременного пребывания детей
раннего возраста, вводились дополни-
тельные образовательные платные
услуги.

В 2011 году произошло укрупнение
учреждения до 37 подразделений в свя-
зи с передачей в муниципалитет зданий
детских садов ОАО «УЭХК». Это было
серьезным испытанием. Нам пришлось
решать проблемы, связанные с оттоком
кадров, сложно проходил и процесс со-
циально-психологического слияния
коллектива. Но в конце концов мы
справились: пришло взаимопонима-
ние, начался процесс повышения зара-
ботной платы, успехом ознаменовалось

участие наших педагогов в различных
конкурсах профмастерства, продолжи-
лись инновационные процессы.

Через два года произошла новая ре-
организация. В городе были созданы
еще три образовательных учреждения,
плюс одно - в сельской территории. Это
дало возможность конкуренции в си-
стеме дошкольного образования. Впро-
чем, традиции и взаимодействие нам
удалось сохранить.

Сегодня МАДОУ д/с «Росинка» - это
10 структурных подразделений, где
трудятся около 600 человек и которые
посещают более 1500 детей. Наш кол-
лектив решает проблемы улучшения
качества дошкольного образования пу-
тем приведения нашей деятельности в
соответствие требованиям Государст-
венного стандарта. Мы работаем над
внедрением ФГОС ДО, в условиях пе-
рехода на нормативно-душевое финан-
сирование (это новый финансово-эко-
номический механизм развития систе-
мы дошкольного образования), нам не-
обходимо научиться привлекать потре-
бителя и зарабатывать деньги, предла-
гая качественные услуги. Всем этим за-
нимается сегодня МАДОУ д/с «Росин-
ка». А кроме того, идет работа по повы-
шению профессионального уровня,
осуществляется обмен опытом по внед-
рению ФГОС и т. д.

Я от всей души поздравляю коллек-
тив с праздником! Нам вместе пред-
стоит сделать немало. Но я уверена -
мы справимся! Ведь за нашими плеча-
ми - огромный опыт. А впереди - но-
вые горизонты!

Хранители
Богатые традиции, новые горизонты

Татьяна
КОМИССАРОВА,
музыкальный
руководитель 
д/с № 4 «Аистенок»:

- В детском саду № 4
«Аистенок» работаю уже бо-
лее 35 лет. Мы - команда

единомышленников, объединенных общей
целью! В этот славный юбилей от всей души
желаю своим коллегам здоровья, вдохнове-
ния, новых творческих идей и воплощения их
в совместной деятельности с нашими воспи-
танниками и их родителями.

Главные ценности

Во вторник, 28 октября, 
на очередном заседании

кабинета министров
Свердловской области, которое

провел председатель
регионального правительства
Денис Паслер, принят проект

постановления 
«О государственном докладе 
«О положении семьи и детей 
в Свердловской области» по
итогам 2013 года», которое

представил министр
социальной политики региона

Андрей Злоказов.  

«Г ОСУДАРСТВЕННЫЙ доклад
«О положении семьи и детей

в Свердловской области» по итогам
2013 года, подготовленный на основе
статистических и информационно-
аналитических материалов, представ-
ляемых 11 исполнительными органа-
ми государственной власти Свердлов-
ской области и 10 территориальными
органами федеральных органов ис-
полнительной власти, состоит из 15
разделов и 2 приложений, объемом
205 страниц печатного и табличного
текста. В целом положение семьи и
детей в Свердловской области харак-
теризуется положительными демогра-
фическими тенденциями», - рассказал
Андрей Злоказов.

Было отмечено, что, по данным Тер-
риториального органа Федеральной
службы государственной статистики
по Свердловской области, числен-
ность постоянного населения на нача-
ло 2013 года составила  4315,8 тыс.
человек, в том числе численность де-
тей до 17 лет - 810,3  тыс. человек. В
целом в Свердловской области на до-
лю детей до 17 лет в 2013 году прихо-
дилось 18,8%, в 2012 году - 18,4% в
общей численности населения Сверд-
ловской области.

В соответствии с Указом Президен-
та Российской Федерации от 7 мая
2012 года № 606 «О мерах по реализа-
ции демографической политики Рос-
сийской Федерации» к 2018 году по
России установлен целевой показа-
тель по суммарному коэффициенту
рождаемости - 1,753.  В настоящее
время суммарный коэффициент рож-
даемости в Свердловской области -
1,827.

Надежда УСАТОВА, педагог-психолог детского
сада № 6 «Дельфин»:

- Как только попадаешь на территорию детского сада, понимаешь,
что это иной мир - чистый, светлый, радостный, мир надежд и будущих
свершений. Как только входишь в здание детского сада, осознаешь,
что любишь эти звуки, запахи, цвета, лица... Детский сад - это дети, ко-
торые для нас, взрослых, являются учителями. Каждый детский посту-
пок, слово или их отсутствие, действие или бездействие являются ка-
тализатором для нашего профессионального и человеческого роста.
Детский сад - это праздник, на котором видишь красивых детей, гордо

смотрящих на своих родителей, их светящиеся глаза, и понимаешь, что от происходя-
щего в зале у тебя мурашки по коже и светлые слезы на глазах. И посещает тогда роб-
кое осознание, что, может, и мой крошечный вклад есть в каждом ребенке. И прекрасно
осознаешь, что из малых толик ежедневного кропотливого труда взрослых в детском са-
ду ткется красивый узор счастливого детства.

В РАМКАХ съезда прошли со-
ревнования между кандида-

тами в сборную, которая представит
Российскую Федерацию на междуна-
родных состязаниях роботов. В итоге
из 19 команд-победителей почти по-
ловину составили учащиеся и трене-
ры из Свердловской области. Участ-
ники четырёх команд - воспитанники
Центра дополнительного образова-
ния детей «Дворец молодежи». Отме-
тим, что всего в российскую сборную
по робототехнической олимпиаде во-

шли команды из девяти регионов
страны.

С БОРЫ в Краснодарском крае
проходили в течение двух не-

дель. В тренировочный лагерь также
прибыли участники из Москвы,
Санкт-Петербурга, Тюменской, Ро-
стовской, Мурманской, Челябин-
ской, Нижегородской областей,
Красноярского и Приморского края,
Республики Башкирия.

Напомним, что Международные
состязания, или Всемирная олимпиа-
да роботов (World Robot Olympiad -

Инженерная 
Юные уральцы вошли в состав сборной России 

на Всемирной олимпиаде по робототехнике

Об этом рассказали 
в минобразования
Свердловской области
по итогам сборов
победителей 
и призеров
Всероссийского этапа
WRO-2014 (Всемирной
робототехнической
олимпиады), 
которые недавно
проходили 
в робототехническом
лагере под Анапой.

Юные новоуральские роботостроители - 
одни из самых активных участников областных
мероприятий по робототехнике
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Найти себя в жизни:
знать, чего хочешь 

от профессии, верить 
в себя и твердо идти 

по выбранному пути -
настоящий подарок

судьбы, но только если
выбор твой

подкреплен
ежедневным трудом.

Об этом мечтают
многие, но

добиваются только
упорные. Тамара

Андреевна Бякова - 
из их числа.

В СИСТЕМУ городского
дошкольного образо-

вания она пришла еще в 1973
году, сразу после окончания
учебы в Нижнетагильском педа-
гогическом училище. Ее дея-
тельность всегда была весьма
активной и разнообразной. То
она создает систему патриоти-
ческого воспитания, направ-
ленную на возрождение нрав-
ственного воспитания детей
(этот опыт потом пригодился
при разработке коллективного
педагогического проекта «Пом-
ним о войне»), то участвует в
экспериментальной работе по

внедрению инновационных об-
разовательных программ и пе-
дагогических технологий - в
итоге реализовано более двух
десятков совместных с родите-
лями детских исследователь-
ских проектов по познаватель-
ному и речевому развитию.

Десять лет Тамара Андре-
евна отдала проблеме воспита-
ния детей с особыми потребно-
стями, создавая адекватные
условия для социализации вос-

питанников с задержкой психи-
ческого развития. Три выпуска
осуществила она за время ра-
боты в коррекционных группах,
и для 60% ее ребятишек област-
ная психолого-медико-педаго-
гическая комиссия рекомендо-
вала обучение в общеобразова-
тельной школе.

Богатый опыт Тамары Бяко-
вой востребован коллегами.
Они высоко оценили, например,
ее доклады: «Создание соци-

ально-психологических условий
для успешного развития ребен-
ка с ОВЗ», «Развитие патриоти-
ческих чувств дошкольников че-
рез организацию работы с по-
словицами и поговорками».

Почетные дипломы, благо-
дарственные письма - сколько
их было в ее жизни! Опыт педа-
гога был представлен на VI
областном конкурсе «Камер-
тон» и отмечен дипломом III сте-
пени. Воспитанники Бяковой
также не раз проявляли свои та-
ланты: награждали их и в город-
ском конкурсе «Встаньте, крош-
ки, встаньте в круг!», и во все-
российском конкурсе изобра-
зительного искусства «Ангел
вдохновения»!

А еще ее искренне любят де-
ти. И если вы однажды зайдете
в детский сад № 11, где наша
героиня продолжает трудиться,
то эту радость и любовь вы на-
верняка почувствуете сами. И
это, наверное, самая главная
оценка труда воспитателя!

В ОСПИТАТЕЛЬ Екатерина Чибышева
работает в детском саду № 9 «Зо-

лотой петушок» относительно недавно - два
года. Но, как говорится, молодость города
берет! И она, кажется, обрела свою вторую
малую родину - Новоуральск! Город дал ей
возможность раскрыть свой педагогиче-
ский потенциал, крепнуть в профессии, ис-
кать и экспериментировать!

Есть такое понятие - династия. Никуда
ты не денешься, если в твоем роду были ко-
гда-то педагоги. Обязательно через время
проявит себя тяга к воспитанию подрастаю-
щего поколения. Вот и у Екатерины так: де-
душка и бабушка учили ребятишек музыке и
правильному произношению. Так что со-
всем не удивительно, что их внучка тоже
ощутила в себе желание возиться с детиш-
ками, а заодно помогать их первым шагам
на жизненном пути.

После окончания Глазовского педагоги-
ческого института она не вернулась в род-
ной поселок Балезино, но приняла пригла-
шение из далекого ЗАТО. И не пожалела до
сих пор! В городе оказалось возможным об-

рести столь желанное жилье и более высо-
кую заработную плату. В нее поверили стар-
шие коллеги: наставница Анна Толстая -
воспитатель с более чем 25-летним стажем
- по крупицам передавала свой опыт, да и

сегодня всегда готова прийти на помощь в
любом вопросе.

- Наша Катя - девушка активная, всюду
успевает, - рассказывает педагог-психолог
д/с № 9 Светлана Киселева. - И обществен-
ными делами, и профсоюзными занимает-
ся, и утренники помогает вести! Настоящий
молодежный лидер! Мы ею очень довольны!

Впрочем, в канун юбилея МАДОУ д/с
«Росинка» Екатерине Чибышевой пришлось
сосредоточиться на чисто профессиональ-
ных вопросах: предстояло пройти аттеста-
цию на соответствие занимаемой должно-
сти. Отчеты, портфолио... Она, разумеется,
справилась. В чем секрет?

- Необходимо найти к каждому ребенку
свой подход, - говорит Екатерина Чибыше-
ва. - Любовь детей не просто дается, ее
нужно заслужить собственным неравно-
душным отношением.

Что ж, с таким подходом к своей профес-
сии у молодой сотрудницы, без сомнения,
все сложится. Ведь главное - стремление, а
возможностей в МАДОУ детский сад «Ро-
синка» предостаточно!

Призвание - воспитатель

Татьяна УСЫНИНА:
- Я - мама троих детей. Все -  Ирина, Вик-

тория и Александр - хо-
дили или ходят в д/с № 1
«Солнечный» МАДОУ
«Росинка». Для моих де-
тей на определенный мо-
мент времени детский
сад  стал вторым домом,
где мудрые воспитатели
с любовью и заботой
преподают им первые

уроки жизни. От того, какими будут эти уро-
ки, порой зависит дальнейшая судьба ма-
ленького человека. Отдавая своих детей в
надежные руки педагогов детского сада 
№ 1, я уверена в судьбе своих деток.  Уве-
рена в том, что благодаря каждодневному
труду работников  МАДОУ «Росинка» все
воспитанники будут готовы к обучению в
первом классе. Спасибо вам, дорогие!

Ирина ОСТАНИНА:
- Все трое моих детей посещают д/с 

№ 50 «Кубик Рубик» 
МАДОУ д/с «Росинка».
Нам очень повезло с на-
шими воспитателями.
Заботливые, доброже-
лательные, отзывчивые,
творческие. Умеют най-
ти подход к каждому ре-
бенку. Дети в садик идут
с радостью, и для меня
как мамы это очень важ-

но. Я спокойна за своих малышей. Особое
внимание в детском саду уделяется  разви-
тию личности ребенка. И в этом вопросе пе-
дагогический коллектив прилагает все уси-
лия, разрабатывая и реализуя различные
творческие проекты. Бассейн, спортивные
занятия, лыжи. А какие замечательные
праздники готовят воспитатели совместно
с музыкальными работниками! Педагогиче-
ский коллектив д/с № 50 - профессионалы
своего дела!

Юлия ФЕДОРЕНКО:
- Мой сын ходит в детский сад № 3 «Се-

ребряное ко-
пытце» уже
три года. Мне
очень нравит-
ся программа,
по которой
работает дет-
ский  сад. Это
п р о г р а м м а
«Развитие +».
Захар узнает
в садике мно-

го нового и рассказывает  об этом дома.
Детский сад очень красивый, уютный. В

холле очень красивые, эстетически оформ-
ленные сезонные экспозиции. Воспитатели
в группе - профессионалы своего дела. Они
отзывчивы, внимательны, знают все осо-
бенности наших детей. Захар всегда с удо-
вольствием бежит в детский сад. Спасибо
большое за развитие и воспитание моего
ребенка!

оворят родители

Главное - найти подход к каждому ребенку

WRO), - это соревнования для
школьников в возрасте от 10 до 18
лет. Олимпиада пройдет с 21 по 24
ноября в Сочи.

В Свердловской области «Робо-
тотехника» - это масштабный про-
ект, который реализуется Центром
дополнительного образования де-
тей «Дворец молодежи» при под-
держке министерства общего и
профессионального образования
Свердловской области. Сегодня в
регионе функционируют 15 базо-
вых площадок по робототехнике.
Одна из них - в Новоуральске.

П РОЕКТ «Робототехника»
станет частью программы

«Детская инженерная школа», сре-
ди главных задач которой - создать
условия для обучения по направле-
ниям технического профиля по
всей Свердловской области для
всех детей, начиная с самого ран-
него возраста.

Концепция «Детской инженер-
ной школы» является частью ком-
плексной программы «Уральская
инженерная школа», которую ре-
гиональные власти разработали по
поручению губернатора Свердлов-
ской области Евгения Куйвашева.
В министерстве образования не со-
мневаются, что участие учрежде-
ний дополнительного образования

в создании «Уральской инженер-
ной школы» даст новый импульс
развитию системы детского техни-
ческого творчества.

Увидеть достижения Детской
инженерной школы можно будет в
выставочном центре «Екатерин-
бург-ЭКСПО» уже сейчас и по 
3 ноября включительно, где в рам-
ках первого национального чем-
пионата сквозных рабочих про-
фессий высокотехнологичных от-
раслей промышленности World-
Skills Hi-Tech минобразования
Свердловской области и Дворец
молодёжи представят специализи-
рованный профориентационный
стенд.

школа. Детская

Публикации подготовил Евгений СЕРЕБРЯКОВ. Фото Юрия ДОРОНИНА
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Событие

Губернатор Евгений Куйвашев
 обсудил 22 октября с председа-

телем правительства области 
Денисом Паслером реализацию 
«майских» указов Президента РФ, 
нацеленных на улучшение каче-
ства жизни людей.

Денис Паслер отметил, что в 
ежедневном режиме ведётся рабо-
та по исполнению 11 указов, каса -
ющихся Свердловской области. В 
частности, по созданию высоко-
производительных рабочих мест.

Особо премьер отметил выпол-
нение задач по повышению зара-
ботной платы бюджетникам. Про-
гнозное значение среднемесячной 
заработной платы в Свердловской 
области за январь-сентябрь 2014 
года составит 28 985 рублей. 

Губернатор также обсудил с 

главой правительства ситуацию 
по созданию дополнительных мест 
в детских садах. По словам Дениса 
Паслера, в 2014-2015 годах плани-
руется дополнительно ввести 28,3 
тыс. мест в детских садах, в том 
числе 15,6 тыс. мест – в этом году. 

Ещё одно направление, ко-
торое заслуживает особого вни-
мания, – строительство жилья и 
улучшение жилищных условий 
для отдельных категорий граждан. 
С начала года 698 многодетных 
семей получили социальную вы-
плату на приобретение или стро-
ительство жилого помещения,  
1 570 участков в области выделено 
под индивидуальное жилищное 
строительство для льготных кате-
горий граждан, в том числе 1 421 

«Майские» указы на контроле

По данным за девять месяцев 

– многодетным семьям.

этого года, в детских домах, 
домах ребенка и других 
организациях области находится 

2 849
детей.

В деятельности управляющих 
жилфондом компаний выявлено 
свыше 

30 тыс. нарушений
действующего законодательства, со-
общает Госжилинспекция области.

1 114 
украинских беженцев
трудоустроены на 
территории Свердловской 
области при содействии 
службы занятости.

На оперативном совещании 
правительства области был рас-
смотрен вопрос о вводе  в регионе 
новых животноводческих комплек-
сов. Министр АПК и продоволь-
ствия региона Михаил Копытов

 

доложил премьеру Денису Паслеру
 

о ходе работ буквально на каждом 
из 15 объектов, которые планирует-
ся завершить к концу года. 

Так, практически закончены 
строительные работы на двух объ-
ектах в Белоярском городском 
округе. В фермерских хозяйствах 
Захарова и Киселевой построены 
коровники на 100 голов, ввод состо-
ится в ноябре.

Также уже завершены строи-
тельные работы в Ирбитском рай -
оне, кооператив «Колхоз «Дружба» 
построил новый корпус с беспри -
вязным содержанием 500 голов 
крупного рогатого скота, идёт под -
готовка объекта к вводу в эксплу -

атацию. Аналогичная ситуация в 
фермерском хозяйстве Шишкина в 
Верхотурье, где построена молоч-
но-товарная ферма на 140 голов с 
беспривязным содержанием.

В поселке Дружинино фермер 
Мехоношин завершил строитель-
ство фермы на 200 голов. Она уже 
полностью введена в эксплуата-
цию. С опережением графика идут 
строительные работы в Байка-
ловском муниципальном районе. 
Производственный кооператив 
«Шаламовский» строит два коров-
ника на 167 и 187 голов скота, ра-
боты будут завершены в 2014 году, 
тогда как по планам сдача объек-
тов стояла на 2015 год.

Отметим, объём, вложений об-
ластного бюджета на поддержку 
молочного животноводства в ча-
сти модернизации и строительства 
новых комплексов только в 2014 
году составит 700 млн. рублей.

В области откроют  
15 животноводческих ферм

Дороги в будущее

Как отметил глава правитель -
ства, в последние годы Север-
скому трубному заводу удалось 
ликвидировать ряд низкоэффек-
тивных производств.

Как пояснил Дмитрий 
 Пумпянский, ожидаемый эффект 

от реализации проекта заключа-
ется в увеличении выпуска гото-
вой продукции до 600 тыс. тонн. 
Объём финансирования проекта 
составил 17,3 млрд. рублей. При 
этом важно отметить, что более 
60% рабочих мест – это модер-
низированные или созданные 
высокопроизводительные места. 
Напомним, что Свердловская об-
ласть до 2020 года должна создать 
или модернизировать 700 тыс. ра -
бочих мест.

На площадке предприятия 
Дмитрий Медведев также про -

вёл совещание по вопросу вне-
дрения наилучших доступных 
технологий в промышленности 
с участием губернатора Евгения 
Куйвашева.

«Основным инструментом 
внедрения современных эффек-
тивных технологий в реальном 
секторе Свердловской области 
мы видим усиление взаимодей-
ствия с федеральными органами, 
ответственными за формирова-
ние и реализацию государствен-
ной промышленной, инвести-
ционной политики, политики в 

сфере подготовки кадров», – от-
метил губернатор.

По мнению Евгения Куйваше-
ва, сегодня для успешного разви-
тия экономики необходимо уде-
лить особое внимание решению 
кадровой проблемы для предпри-
ятий. Для этого в Свердловской 
области формируется программа 
«Уральская инженерная школа», 
которая позволит обеспечить 
непрерывность технического об-
разования. Эта программа уже 
получила поддержку Президента 
России.

Дмитрий Медведев, председатель Правительства РФ:
«Северский трубный завод» является примером того, как сохранение 
традиций и внедрение современных технологий могут вывести предпри -
ятие в число лидеров. Необходимо объединить усилия, чтобы таких пред -
приятий становилось все больше во всех отраслях промышленности».

Дмитрий Медведев:
Промышленности нужны 

Председатель 

современные технологии

Правительства РФ 
Дмитрий Медведев, 
губернатор 
Евгений Куйвашев 
и председатель 
совета директоров 
ОАО «Трубная 
металлургическая 
компания» Дмитрий 
Пумпянский 24 октября 
осмотрели новый 
непрерывный прокатный 
стан ОАО «Северский 
трубный завод» в 
Полевском, который 
начал выпуск продукции.
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Вопросы улучшения организации 
транспортной сети и дорожного движения 
в муниципальных образованиях области 
обсудил губернатор Евгений Куйвашев с 
представителями общественных органи-
заций.

Председатель регионального отделе-
ния «Федерации автовладельцев России» 
Максим Едрышов отметил нехватку ка-
мер наружного наблюдения в городах для 
регистрации нарушений ПДД, а также не-
обходимость установки систем, регистри-
рующих среднюю скорость движения на 
участках, где есть ограничения скоростного 
режима. По его мнению, есть потребность 
в расширении сети автоматизированных 

систем управления движением, которые 
могли бы регулировать потоки в зависимо-
сти от плотности движения транспорта.

В свою очередь начальник областного 
управления ГИБДД Юрий Дёмин отметил, 
что сегодня проблема создания автомати-
зированной системы управления движени-
ем особенно актуальна для Екатеринбурга. 
И, несмотря на то, что необходимое обору-
дование установлено, оно работает факти-
чески в ручном режиме.

Председатель межрегиональной об-
щественной организации «Вело-Город» 
Константин Мочалов предложил проект 
разметки вело-пешеходных дорожек в Ека-
теринбурге. Он отметил, что члены органи-

зации буквально готовы сами взять в руки 
краску, чтобы нанести соответствующую 
разметку. Еще один проект - установка 
близ торговых центров, крупных спортив-
ных объектов и объектов культуры специ-
альных камер хранения велосипедов.

Также участники совещания обсудили 
вопросы безопасности движения, созда-
ния парковок, благоустройство придорож-
ных территорий, возможность проведения 
социальных акций. В частности, предста-
вители мотоклуба «Чёрные ножи» подели-
лись планами по мотопробегу к 70-летию 
Победы по местам формирования Ураль-
ского добровольческого танкового корпу-
са.

Свердловская область – 
крупнейший транспортный узел 
России. Общая протяженность 
автомобильных дорог 
составляет свыше 33 тыс. 
километров. Разветвлённость, 
качество и состояние 
автомобильных дорог являются 
реальным показателем уровня 
жизни людей.

Именно поэтому руководство региона 
уделяет большое внимание развитию до-
рожного хозяйства. В 2014 году в рамках 
государственной программы «Развитие 
транспорта, дорожного хозяйства, связи 
и информационных технологий Сверд-
ловской области» на строительство, ре-
конструкцию, содержание и ремонт дорог 
предусмотрено финансирование из област-
ного бюджета в размере 9,88 млрд. рублей.

Мнения
Евгений Куйвашев, 
губернатор 
Свердловской области:
«За два с половиной года мы 
вложили серьезные средства 
и значительно развили до-
рожную сеть на Среднем 
Урале. Тем не менее совер-

шенствование дорог и создание более ком-
фортных условий для пешеходов и вело-
сипедистов, общественного транспорта 
актуально для всех муниципалитетов об-
ласти».

Виктор Шептий, 
руководитель 
регионального отделения 
партии «Единая Россия»:
«Хорошая трасса – не толь-
ко фактор транспортной 
инфраструктуры, но и воз-
можность привлечения ин-

весторов для строительства объектов до-
рожной сети (АЗС, кафе, места для стоянок 
большегрузного транспорта). А это откры-
вает новый этап в развитии территории».

Виктор Шептий, 
руководитель 
регионального отделения 
партии «Единая Россия»:
«Хорошая трасса – не толь-
ко фактор транспортной 
инфраструктуры, но и воз-
можность привлечения ин-

С 2010 года расходы дорожного фонда 
Свердловской области увеличились 

с 6,2 до 10 млрд. руб.

С 2010 года приращение сети автотрасс 
местного значения возросло более чем 
в 10 раз – 

с 1,6 до 17,6 тыс.
километров.

В течение 2014 года планируется провести 
капитальный ремонт 

110 километров
дорог регионального значения.

В районе Тугулыма открыт обновлённый 
участок автотрассы Екатеринбург – Тюмень. 
Реконструкция дороги до границы Тюмен-
ской области заняла 2 года. За это время был 
построен участок трассы протяженностью 
более 11 километров. Стоимость работ сос-
тавила свыше 1,6 млрд. рублей.

Как отметил начальник управления 
ГИБДД по Свердловской области Юрий 
Дёмин, раньше этот участок был одним 
из самых плохих по качеству, и его сложно 
вообще было назвать дорогой. Здесь, в за-
висимости от погодных условий, происхо-
дило от 12 до 24 ДТП в месяц. «Сейчас это 
самая современная и качественная трасса», 
– оценил качество автодороги Юрий Дё-
мин.

Глава Тугулымского городского округа 
Сергей Селиванов поблагодарил главу ре-

гиона за то, что в свой предыдущий приезд 
Евгений Куйвашев настоял на внесении 
изменений в проект реконструкции доро-
ги, предусматривающих съезд с дороги до 
исторического места на Старосибирском 
тракте, где установлен пограничный столб 
«Россия – Сибирь». «Это дает нам допол-
нительные возможности для развития ту-
ризма в городском округе», – заявил Сер-
гей Селиванов.

По словам главного инженера ФКУ 
«Федеральное управление автомобильных 
дорог «Урал» федерального дорожного 
агентства Андрея Солярова, реконструк-
ция участка дороги Екатеринбург – Тю-
мень велась за счёт средств Федерального 
дорожного фонда. Сейчас уже согласованы 
планы по реконструкции и строительству 
других участков федеральной трассы.

Так до 2020 года должно быть заверше-
но строительство обхода рабочего поселка 
Белоярский на участке от 42 до 63 киломе-
тра. Как отметил министр транспорта и 
связи Александр Сидоренко, на это потре-
буется примерно 1,6 млрд. рублей. 

Ещё одним этапом строительства явля-
ется обход Богдановича. Протяженность 
участка – 17 километров. Стоимость работ 
ориентировочно составит 4,5 млрд. рублей. 
Строительство обхода обеспечит выход на 
федеральную автодорогу Екатеринбург – 
Тюмень части транзитного транспорта, 
следующего в настоящее время через Бог-
данович, что позволит снизить уровень 
загрязнения атмосферы и улучшить эколо-
гическую обстановку в населённом пункте. 
Проектная документация направлена на 
государственную экспертизу.

Трассу Екатеринбург – Тюмень обновили

Дорога для новых возможностей
Новая дорога соединила в начале октября 

два посёлка Свердловской области – Исеть и 
Сагра. Её строительство вела компания ОАО 
«Трест Уралтрансспецстрой». 

Как пояснил генеральный директор 
компании Дмитрий Головин, за два года 
компания выполнила работы на участке 
протяженностью почти 10 километров. 
Объём финансирования составил порядка 
450 млн. рублей.

По словам главы городского округа Верх-
няя Пышма Александра Романова, оконча-
ние строительства имеет огромное значение 
для местных жителей, поскольку открывает 
новые возможности для социально-эконо-
мического развития Сагры. И самое главное, 
что теперь сагринские школьники смогут 
быстро и безопасно ездить на школьном ав-
тобусе на занятия в Исеть.

Кроме этого, в Сагре за последние годы 

произошли серьёзные изменения, позво-
лившие улучшить условия жизни и безопас-
ность местных жителей. Модернизирована 
система электроснабжения, установлены 
счётчики потребления электроэнергии с воз-
можностью дистанционной передачи дан-
ных диспетчеру. Оборудована платформа 
железнодорожной станции с залом ожида-
ния. В 2013 году в посёлке восстановлено 
уличное освещение.

Общественники сетуют на нехватку камер наблюдения

Дороги в будущее
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Подготовлено по материалам пресс-службы Законодательного Собрания Свердловской области

Адрес для 

РУБРИКА: ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЁМНАЯ

ПОЧТОВЫХ отправлений: ГАУ СО «Информационно-аналитический центр», 
620014,  г. Екатеринбург,  ул. 8 Марта, 13, оф. 706, e-mail: rop@gausoiac.ru. Личный приём граждан не ведётся.

00 00Тел.: (343) 377-68-81 (по средам с 10  до 16 ).

Комитет по аграрной политике Зак-
собрания Свердловской области рассмотрел 
вопрос о создании рабочей группы для под-
готовки предложений по внесению измене-
ний в закон о регулировании в сфере роз-
ничной продажи алкогольной продукции 
и ограничения её потребления в регионе. С 
инициативой создания такой рабочей груп-
пы к депутатам обратилось ГУ МВД РФ по 
Свердловской области.

По словам представителя полицейского 
главка Николая Прыткова, за 9 месяцев теку-
щего года органами правопорядка проведе-
но более 1,5 тыс. проверочных мероприятий 
в местах реализации спиртного. В ходе них 
выявлено более 1,4 тыс. нарушений правил 
продажи алкогольной и спиртосодержащей 
продукции.

Одно из предложений, которое будет 
рассматриваться на рабочей группе, – огра-
ничение продажи алкогольной продукции в 
местах проведения массовых культурных и 
спортивных мероприятий за 2 часа до начала 
и во время проведения публичных меропри-
ятий.

По словам председателя комитета Ильи 
Гаффнера, вопрос внесения таких изменений 
в областное законодательство давно назрел.

Налог на имущество 
муниципальных организаций будет изменён

Депутаты комитета по бюджету, финан-
сам и налогам рассмотрели изменения в закон 
о налоге на имущество организаций в Сверд-
ловской области. Отметим, что представлен-
ный на рассмотрение Заксобрания законо-
проект разработан также с учетом обращений 
налогоплательщиков.

В частности, в нём предусматривается от-
мена налоговой льготы по уплате налога на 
имущество для государственных и муници-
пальных организаций Свердловской области.

Эта мера, по мнению разработчиков за-
конопроекта, позволит провести ревизию 
имущества областных и муниципальных уч-
реждений и оценить эффективность его ис-
пользования. За счёт отмены льготы плани-
руется поступление в бюджет дополнительно 
3,28 млрд. рублей.

Отмена льготы для организаций, оказы-
вающих услуги гостиниц и ресторанов, утра-
тившая свою актуальность, призвана допол-
нительно принести в бюджет 109 млн. рублей. 
При этом те организации, которые в настоя-
щее время пользуются налоговыми льготами, 
сохранят их до истечения указанного в об-
ластном законе 5-летнего периода.

Предлагается исключить налоговую льго-
ту в отношении уплаты налога на имущество, 
находящегося в составе аэропортов и аэро-
дромов. За время действия этой налоговой 
льготы три областные организации, пользо-
вавшиеся ею, смогли существенно повысить 

объём инвестиций в свою инфраструктуру, 
провести техническое перевооружение и ре-
конструкцию.

В новой редакции закона предлагается 
сохранить право выплачивать налог на 
имущество в меньшем размере только тем 
организациям, которые приращивают свой 
имущественный комплекс за счёт нового 
строительства.

В настоящее время 457 организаций поль-
зуются этой льготой.

Кроме того, принятие федерального за-
кона о внесении изменений в Налоговый ко-
декс РФ приведёт к новому исчислению базы 
по налогу на имущество организаций. В ее 
основу ляжет не среднегодовая стоимость 
имущества, а кадастровая стоимость объек-
тов.

Депутаты 
ужесточат
продажу спиртного 
в регионе 

С 1 января 2015 года вводится 
новый порядок начисления налога на 
недвижимость физических лиц. Теперь 
он будет зависеть от кадастровой, а 
не от инвентаризационной стоимости 
жилья. Переходный период на новую 
систему расчета налога составит пять 
лет. При этом в течение этого срока 
налог может возрастать не более чем 
на 20% в год.

При этом не облагаются налогом 
комнаты площадью менее 10 кв. мет-
ров, квартиры – менее 20 кв. метров, 
дома – менее 50 кв. метров. Льготники 
имеют право выбрать по одному объ-
екту из каждой категории, не подлежа-
щему налогообложению.

Новый порядок начисления налога на недвижимость физических лиц
СЕЙЧАС Инвентаризационная стоимость недвижимости по нормам закона 1991 года (до 1.01.2015)

300-500 тыс. руб более 500 тыс. рубдо 300 тыс. руб

налог: 0,1-0,3% налог: 0,3-2% налог: 2%

БУДЕТ Кадастровая стоимость недвижимости

налог: 0,1%* налог: 0,5% налог: 2%

Жилые помещения, гаражи, недострой

∗ Муниципалитеты имеют право повышать налог на жилье до 0,3%

Нежилые и технические помещения Жилье премиум-класса

Чтобы узнать размер 

(более 300 млн. рублей)

налога, нужно

Зайти на сайт
Росреестра:
rosreestr.ru/wps/portal

Или обратиться 
самостоятельно 

в кадастровую 
палату

1. Получить кадастровый номер своей 
недвижимости

2. Узнать стоимость по кадастру
3. Получить расчет налога
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По итогам девяти месяцев 
2014 года Госжилинспекция
Свердловской области 
в деятельности управляющих
жилищным фондом
организаций выявила 
свыше 30 тысяч нарушений
действующего
законодательства. Львиную
долю из них - более 21,5
тысячи случаев - составили
нарушения правил и норм
технического содержания и
эксплуатации многоквартирных
домов. Сумма штрафов,
назначенная к взысканию 
с виновных лиц, составила
около 37 миллионов рублей.

К АК СООБЩИЛИ в Госжилин-
спекции, надзорные меро-

приятия были проведены в каждом му-
ниципальном образовании, имеющем
на своей территории многоквартир-
ный жилищный фонд. Проверки осу-
ществлялись как в плановом порядке,
так и по требованию органов прокура-
туры, обращениям граждан и юридиче-
ских лиц. Количество жалоб, рассмот-
ренных специалистами ГЖИ за девять
месяцев 2014 года, составило около 22
тысяч.

В целом за указанный период со-
трудниками надзорного органа было
обследовано свыше 39 миллионов квад-
ратных метров жилищного фонда. По
фактам выявленных нарушений в ад-
рес управляющих компаний и ТСЖ

было выдано почти 13,5 тысячи испол-
нительных документов. Наибольшее
число нарушений, связанных с несо-
блюдением установленных правил и
норм технической эксплуатации жил-
фонда, а также требований стандарта
раскрытия информации, нормативного
уровня и режима обеспечения комму-
нальными услугами, неправомер-
ностью начислений за них и пр., вы-
явлено в деятельности организаций,
управляющих жилищным фондом Ека-
теринбурга. За 9 месяцев таких случаев
здесь зафиксировано более 12 тысяч.

Более пяти тысяч аналогичных нару-
шений выявлено в Восточном и Горно-
заводском управленческих округах,
2858 - в Западном, 2633 - в Южном и
2426 - в Северном управленческих

округах. Новоураль-
ские компании в
списке нарушителей
на сей раз не значат-
ся.

Стоит отметить,
что благодаря вмеша-
тельству надзорных
органов на сегодняш-
ний день подавляю-
щее большинство вы-
шеупомянутых нару-
шений, связанных с
содержанием и
управлением жил-
фондом, устранено.
Своевременные меры

реагирования со стороны управляю-
щих организаций и ТСЖ для этого бы-
ли приняты в 26322 случаях.

В региональном управлении ГЖИ
подчеркнули, что осуществление конт-
роля за соблюдением законодательства
в жилищной сфере со стороны управ-
ляющих компаний и ТСЖ будет про-
должено. В дальнейшем особое внима-
ние надзорного органа по-прежнему
будет уделено принятию мер, направ-
ленных на организацию проведения
проверок, и надзору за своевремен-
ностью устранения выявленных нару-
шений, а при наличии оснований - при-
влечению виновных лиц к ответствен-
ности, предусмотренной Администра-
тивным кодексом Российской Федера-
ции.

В 2015 году 
в Свердловской области

вступит в действие
система добровольной

сертификации 
в сфере ЖКХ
Министр энергетики и ЖКХ

Николай Смирнов и президент
Союза предприятий ЖКХ

Свердловской области Андрей
Лысых обсудили вопросы

реализации системы
сертификации организаций и

предприятий ЖКХ, которая
вступит в действие на Среднем

Урале уже в начале 2015 года.

Н АПОМНИМ, система сертифика-
ции была разработана на нацио-

нальном уровне в мае 2014 года по поруче-
нию Президента Российской Федерации и
направлена на повышение производствен-
ного качества и уровня предоставляемых
потребителям жилищных и коммунальных
услуг. Вторым важным фактором для рабо-
ты над ней стала потребность самой отрас-
ли ЖКХ в осуществлении своей деятельно-
сти в рамках единого нормативно-правово-
го поля и создании условий для более эф-
фективного управления и общего контроля.

В соответствии с установленными стан-
дартами, объектами сертификации будут
выступать как отдельные услуги (ремонт
жилья, электро- водо-, газо- и теплоснаб-
жение, санитарно-гигиеническая очистка
территорий и пр.), так и персонал оказы-
вающих их предприятий. Подтвердившие
оценку качества своей работы организации
будут внесены в единый государственный
реестр.

На Среднем Урале функции сертифика-
ции предстоит осуществлять регионально-
му Союзу предприятий ЖКХ. Как сообщил
министру энергетики и жилищно-комму-
нального хозяйства Андрей Лысых, в на-
стоящее время процедура аккредитации
общественной организации на данный вид
деятельности проводится на федеральном
уровне и будет завершена к концу текущего
года.

В ходе обсуждения предстоящей работы
Николай Смирнов выразил уверенность,
что в перспективе главным результатом
добровольной сертификации предприятий
ЖКХ должно стать повышение их рейтинга
и общей конкурентоспособности в своем
сегменте деятельности.

«Поскольку, проходя этот непростой
процесс, организации лишний раз под-
тверждают законность своей деятельности
и качество работы в рамках установленных
национальных стандартов, именно они
должны занимать приоритетные позиции в
тендерных торгах и конкурсах, связанных с
размещением муниципальных заказов и
предоставлением государственных капита-
ловложений. Они будут понятны, надежны и
предсказуемы», - подчеркнул он.

Учитывая это, министр рекомендовал
Союзу предприятий ЖКХ с первых же дней
осуществления полномочий по сертифика-
ции предприятий ЖКХ активизировать ра-
боту в данном направлении и приложить
все усилия для того, чтобы экспертную
оценку деятельности и персонала прошло
максимальное количество организаций,
работающих на региональном рынке ЖКХ.

«Со стороны минЖКХ вам в данном во-
просе будет оказываться всесторонняя
поддержка», - заверил Николай Смирнов.

Е ВГЕНИЙ Куйвашев предложил
ограничить недобросовестных на-

логоплательщиков в ряде мер государст-
венной поддержки. О такой возможности он
сказал 20 октября на заседании президиу-
ма правительства, посвященного реализа-
ции мероприятий по дополнительной моби-
лизации доходов областного бюджета.

«Из процесса налогообложения, налого-
вой ответственности перед государством
из года в год уклоняются даже не отдельные
предприятия, а целые отрасли. У нас нема-
ло так называемых «доходных» отраслей
бизнеса, адекватную отдачу от которых
бюджет не получает. Это торговые сети, ав-
тодилеры, частные охранные предприятия,
туристические фирмы, другие организа-
ции. Минфину совместно с налоговой служ-
бой даю поручение проанализировать ра-
боту таких предприятий. Видя такую ситуа-
цию, я готов дать поручение сформировать
своеобразный «антирейтинг» недобросо-

вестных налогоплательщиков, предусмот-
рев ограничения по включению в госпро-
граммы, доступности инфраструктуры.
Каждый руководитель предприятия и каж-
дый работник должен осознавать, что ма-
невры с уплатой налогов, зарплаты в кон-
вертах и прочие схемы - в конечном счете
обернутся против них самих. Это те сред-
ства, которые могли бы пойти на дороги,
детские сады, школы, больницы, социаль-

ные пособия и льготы», - отметил Евгений
Куйвашев.

По информации вице-премьера, мини-
стра финансов Галины Кулаченко, на первое
октября поступления в консолидированный
бюджет области составили 137 миллиардов
рублей. По сравнению с аналогичным пе-
риодом прошлого года это рост на 1,7 про-
цента, или 2,35 миллиарда рублей. В то же
время наблюдается отставание от прогноз-
ных значений по налогу на прибыль органи-
заций, по НДФЛ и акцизным платежам. В
общей сложности по этим позициям бюд-
жет недополучил 4,6 миллиарда рублей.

«Как показывает практика, каждое вто-
рое предприятие на сегодняшний день не
только не увеличивает размер заработной
платы работников, но и не перечисляет уже
удержанный с работников НДФЛ в бюджет,
используя его в качестве оборотных
средств», - добавила заместитель предсе-
дателя правительства.

Страницу подготовил Петр КУДИНОВ, по материалам официальных источников

ЖАЛУЙТЕСЬ. 
И ЖИТЬ СТАНЕТ ЛЕГЧЕ

За 9 месяцев в деятельности управляющих компаний и ТСЖ выявлено
свыше 30 тысяч нарушений жилищного законодательства

Не платишь налоги - не жди поддержки
Губернатор предложил сформировать «антирейтинг» недобросовестных

налогоплательщиков и ограничить их в господдержке
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